



Mensaje de Ricardo Monreal Ávila, Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, durante la Firma del Convenio General de Colaboración entre la Cámara de Diputados y la Universidad Nacional Autónoma de México, en el Palacio Legislativo de San Lázaro

Muchas gracias. Muy buenos días a todos, a todas.

Saludo con mucho aprecio a mi compañero diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de esta Cámara de Diputados.

Quiero darle la bienvenida de manera muy especial al doctor Leonardo Lomelí Vanegas, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, a quien le tengo un profundo aprecio y respeto. Y me da mucho gusto que hoy concretemos lo que hace unos meses conversamos en esta firma de convenio. Pero además debo de confesarles que él y yo tenemos en común ser de Zacatecas.

Quiero expresarles mi más sentida, de verdad, gratitud, porque en la Cámara de Diputados no habíamos firmado un convenio de estas características y me siento honrado de participar como testigo de honor en esta firma de colaboración entre la Cámara de Diputados y la Universidad Autónoma de México.

Es desde mi punto de vista un acuerdo de gran relevancia, que permitirá promover proyectos conjuntos en materia de docencia, capacitación, investigación y difusión de la cultura.

Hace unos días comentaba con María de los Ángeles, nuestra presidenta de la Comisión de Cultura, la profundidad del convenio y la necesidad que tenemos los 500 diputados y diputadas de esta Cámara para poder aprovechar este enorme capital de conocimiento, de sabiduría, de tecnología, de ciencia que nuestra máxima Casa de Estudios tiene y que ahora estará a disposición también de la Cámara Federal de Diputados.

Este convenio lo firmamos en efecto dos grandes instituciones: la UNAM, que para nosotros representa en América la más grande institución que se haya formado, con las mentes más lúcidas, el personal docente más calificado que tenga universidad alguna y su cuerpo estudiantil; jóvenes brillantes que en las aulas vemos, platicamos, conversamos, replicamos y que tienen una gran formación académica.

En efecto, coincido con el rector, este convenio es una expresión de reconocimiento entre las dos instituciones: la UNAM y la Cámara de Diputados.

<https://www.tallapolitica.com.mx/mensaje-de-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-durante-la-firma-del-convenio-general-de-colaboracion-entre-la-camara/>